



紅一点 舞台へ



スタートはやっぱりせんだん太鼓



男子も積極参加



踊りは楽しい



元気に踊ります



浴衣もかわいい



ミニAKB

夏 祭り

原区
広報委員会
平成26年
9月8日
第113号



クイズは難しかったかな



さまになってるよ



来年は浴衣で、ぜひ



今年は初
の試み、手
製の治具に
よる綱打ち
でした。
た。スムーズ
に作業は進
み短時間で
完了しまし
た。



リズムに乗ってます



雰囲気は十分

十五夜綱打ち



枝縄の長さの確認



豊工務店の傑作



3本が1本に



よりをいれる若者3名

原の一住民として、校長として

こちらに来て早くも五ヶ月が経ちました。本校の校長として赴任し、原集落に住むことができたことをとても幸せに思う毎日です。

さて私は両親は鹿児島市出身ですが、父の転勤で生まれは函館。その後、鹿児島、姫路、鹿児島で育ちました。教員になつてからも出水、川内、与論、鹿児島、サウジアラビア（日本人学校）、日置、末吉と移り住みました。どこの土地も私にとつては住みやすく思い出に残る所ではありましたが、ここ原集落もしかり。地域の方はみな親切であり、モツチヨム岳に抱かれた景色は最高。気候もよく食べ物もおいしく、妻も大変喜んでいます。また区の組織がしつかりし、例大祭、ごちよう踊り、岳参りなどの伝統行事も多く残つてお

特別寄稿

神山小学校長 西 浩一

り、子ども会活動も活発で地域全体で子どもたちを育てていく環境があります。ぜひとも見守つてくれているようです。これまでに多くの方がここに移住されてきたことがよく分かります。

本校の児童は素直でいい子ばかりです。全ての児童が知・徳・体バランスの取れた「生きる力」を身に付けた子どもに育つよう、この地のよさを生かしながら職員とともに全力で取り組む覚悟です。二学期は運動会や学習発表会、持久走大会などの学校行事がありましたが、地域の皆様もぜひ学校にお越しいただければと思います。お気付かれました点がございましたら遠慮無くお教えください。

子どもたちは地域の宝でもあります。ぜひ皆様方の御理解とご協力のほど、これからもどうぞよろしくお願ひ致します。



朝の環境美化作業



子供会も一緒にやりました

農業作業掃清排集

ろうそくの
あかり頼りに

八月の台風11号は、怖い「と思つたほど風があたりたつた。我が家のある通り、「いざ」の時、何を持つて避難しようか、どの道で、どこに行けばよいのだろうか、などいろいろ考えた。

台風が去つたら、考えた事を忘れた。

「備えあれば憂いなし」

異常気象が地球規模で起ころる最近。降りかかる災害に少しづつでも備えるなければ、と思いつつ、まだ他人事。

三

編集後記



9月の行事予定

- 9月11日 集落運動会団体長会
9月14日 岳南中学校体育大会
9月15日 敬老祝賀会
9月21日 朝の環境美化作業
9月26日 各種徴収日
9月27日 広報委員会
町体神山チーム結団式
9月28日 神山小学校運動会
9月29日 福祉の日
10月4日 園芸組合秋季研修会
10月10日 区監査
10月12日 第6回町民体育大会